Musiker auf Zeitreise

Jugendorchester eröffnet Konzert in Wutöschingen am 4. Januar. Musikverein stellt anspruchsvolles Programm zusammen

Wutöschingen (lez) Das Jahreskonzert des Musikvereins Wutöschingen findet am 4. Januar um 20 Uhr in der Alemannenhalle statt. Die Hallenöffnung ist um 19 Uhr. Es besteht die Gelegenheit zum Abendessen. Das Konzertprogramm eröffnet das Jugendorchester Wutöschingen unter der Leitung von Yvonne Würth. Mit "Extreme" beginnen die jungen Musikerinnen und Musiker aus den vier Musikvereinen aus Wutöschingen den Abend. Mit "Peter Gunn und James Bond Theme" bilden zwei bekannte Stücke den Abschluss.

Der Musikverein Wutöschingen unter Leitung von Franz Brädler hat sich eine musikalische Zeitreise vorgenommen. Im ersten Teil wird mit dem Konzertmarsch aus "Aida" gestartet. Über



Dirigent Franz Brädler hat die Musiker auf das Konzert vorbereitet. BILD: AM/LEZ

"Lohengrin", "Sorry" wird die "Leichte Kavallerie" den Abschluss des ersten Teiles bilden. Nach der Pause wird nach den "Beverly Hills" Theresa Löhle zum Stück "Adele in Concert" den Musikverein gesanglich unterstützen. "Rockn Roll King" und "Starwars" bilden das fulminante Finale. Damit wird von Klassik bis in die Zukunft alles musikalisch abgedeckt.